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          Тема выпускной квалификационной работы: «Здание бизнес-центра высотой 112 м с медиафасадами».В работе представлен проект многоэтажного бизнес-центра в городе Санкт-Петербурге. Отличительной особенностью проектируемого объекта являются медиафасады, расположенные на фасадах здания.Целью дипломного проекта является разработка указанных в задании на проектирование разделов проектной документации на возведение бизнес-центра с медиафасадами.В рамках исследовательской работы рассмотрены различные виды медиафасадных систем, их достоинства и недостатки. На основе полученной информации сделаны выводы о возможности устройства тех или иных медиафасадов на высотном здании. В результате была выбрана наиболее целесообразная медиафасадная система для проектируемого объекта – акриловая со спайдерным креплением. Предполагается, что данная система не только будет использоваться в коммерческих целях, но и сможет подчеркнуть уникальность архитектурного объекта, создав необычный внешний облик.Результат данной выпускной квалификационной работы – проект уникального многоэтажного бизнес-центра с медиафасадами в соответствии с требованиями Постановления Правительства РФ от 16.02.2008 №87.
        

        
          The topic of the graduate qualification work: “Business-center height 112 meters with media facades”.The paper presents a project of a multi-storey business-center in the city of St. Petersburg. A distinctive feature of the projected facility is the media facade located on the facades of the building.The purpose of the diploma project is to develop the sections of design documentation specified in the design assignment for the construction of a business-center with a media facades.As part of the research work, various types of media facade systems, their advantages and disadvantages are considered. Based on the information received, conclusions are drawn about the possibility of installing certain media facades on a high-rise building. As a result, the most appropriate media facade system for the projected object was chosen – acrylic with spider mounting. It is assumed that this system will not only be used for commercial purposes, but will also be able to emphasize the uniqueness of the architectural object, creating an unusual appearance.The result of this final qualifying work is a project of a unique multi-storey business-center with media facades in accordance with the requirements of the Decree of the Government of the Russian Federation of February 16, 2008 № 87.
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